

Condecoran a científico cubano por su aporte al Instituto de Paleontología de Moscú



Reconocen a científico cubano

La Habana, 2 abr (RHC) El viceministro de Ciencia y Educación Superior de la Federación Rusa, Ayrat Rinátovich Gatiyatov, entregó en esta capital al Doctor en Ciencias Fernando González Bermúdez un diploma y medalla por su aporte al Instituto de Paleontología de Moscú Yury Alexandrovich Orlov.

El vicetitular ruso concedió los reconocimientos por el hecho de que su colega cubano constituye un referente en ecología, biodiversidad y medio ambiente, en la ceremonia de condecoración, efectuada en Hotel Nacional de Cuba, informó el Departamento de Comunicación, del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma).

Señaló que los acogía en nombre de todos científicos cubanos vinculados a estos grandes proyectos de ciencia e innovación tecnológica y dijo sentirse orgulloso por pertenecer a la generación que comenzó

con la colaboración científico-técnica en los años 60-70 del siglo pasado.

González Bermúdez estudió la carrera de Medicina en la Universidad de La Habana y se graduó en 1969, en 1975 obtuvo el grado de Doctor en Ciencias y en 1982 la categoría de Investigador Titular.

Atesora una larga trayectoria laboral y profesional, por haber cumplido responsabilidades en importantes centros científicos o instituciones relacionadas, entre ellas, subdirector del Centro Nacional de Salud Animal.

Estuvo al frente del Instituto de Zoología, de la Academia de Ciencias de Cuba, fundador y director general del Centro Nacional para la Producción de Animales de Laboratorio desde 1982 hasta el 2004 y en entre 2004 y 2020 viceministro primero del Citma.

En este organismo, en el período 2004 a 2009, ejerció como ministro en funciones, por el fallecimiento de la ministra Rosa Elena Simeón, cuando estuvo vinculado al Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático, llamada Tarea Vida, aprobado por el Consejo de Ministros en 2017, con el fin de contrarrestar los daños que pudieran ocurrir en el país en los próximos años. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/380024-condecoran-a-cientifico-cubano-por-su-aporte-al-instituto-de-paleontologia-de-moscu>



Radio Habana Cuba